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Sesión Extraordinaria Nº29-2023, jueves 14 de diciembre del Z023. 

36376 
Acta Sesión Extraordinaria Nº2 -2023 

Acta de la Sesión Extraordinaria número veintinueve del dos mil veintitrés, a las 

diecinueve horas con ocho minutos, celebrada por el I oncejo Municipal del Cantón 

de Goicoechea, el jueves catorce de diciembre del doi, mil veintitrés, en la Escuela 

Juan Enrique Pestalozzi. -----------+-----------

1. Presidente: Fernando Chavarría Quirós. ----+-----------

2. Vicepresidente: Carlos Andrés Calderón Zúñiga. --+-----------

3. Regidores Propietarios: Carolina Araúz Durán, C rlos Luis Murillo Rodríguez, 

Xinia Vargas Corrales, Lorena Miranda Carballo, Áng I Rodolfo Muñoz Valverde y 

William Rodríguez Román.----------+-----------

4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nic, le Mesén Soja, Max Rojas 

Maykall, Jesús Vindas Durán, José Domínguez Montenegro, Lía Muñoz Valverde y 

Gustavo Brade Salazar. -----------+-----------

5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfara Marín, Kevin rora Méndez, David Tenorio 

Rojas, Ana Lucía Mora Elizondo, Andrea Valerio MontE¡lr0 e Iris Vargas Soto.---

6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal, Luis darrantes Guerrero, Christian 

Brenes Ramírez y Álvaro Jiménez Leiva.-----+-----------

7. Alcalde/Alcaldesa: Sra. Irene Campos Jiménez. --1-----------

8. Secretario/A: Licda. Yoselyn Mora Calderón, E¡epartamento de Secretaría 

Municipal.----------------+-----------

9. Ausentes: Regidora Propietaria Lilliam Guerrero V¡squez, Regidoras Suplentes 

Andrea Chaves Calderón y Melissa Valdivia Zúñiga y I • Sindica Propietaria Anabelle 

Gómez Mora. -----------------1------------

10. Asistentes por Invitación: Lic. Josué Arturo Bogantf. s Carvajal, BSA Consultores 

SRL e Intérpretes de LESCO: Edrián Fabricio Ríos Ra~írez y Vanesa Pérez Aguirre. 

ARTÍCULO l. ----------------------------------------------1---------------------------------------

Orden del día. --------------1-----------

Oración. ---------------·----------------·--------+--·---------------·---

Entrada Pabellón y Escudo Municipal.------·---+-------·--------------------

Entonación Himno Nacional e Himno del Cantón.---------------·----
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Departamento de Secretaria SM ACUERDO 03517-~023.---------------

2 Dictamen Nº116-2023 Comisión Gobierno y Adminlistración.--------------------------

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

Presentación Cultural. ___ , ________________________ _ 

Palabras del Concejo de Distrito de Purral hasta ppr 15 minutos.------------------

Participación de los vecinos del Distrito de Purral f5 minutos. ---------------------

Respuestas a las solicitudes presentadas por los iecinos del Distrito de Purral 

10 Minutos más 3 minutos palabra algún integranti, del Concejo.----

Palabras de los Jefes de fracción hasta por 3 minutos. --------

Palabras de la Alcaldía Municipal hasta por 5 min+os. --------------------------------

Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 ¡inutos. ----------------

Cuestión de orden - -----------------------
1
------------------------------

EI Presidente del Concejo Municipal expresa, ¡buenas noches compañeros, 

público que nos acompaña, personas en las redes s0ciales, funcionarios, vamos a 
1 

dar inicio en esta noche preciosa a la sesión extrat.rdinaria número veintinueve, 

jueves 14 de diciembre de 2023, visitando la comu1idad de Purra! y gracias a la 

Directora no la veo, doña Xinia, doña Xinia muchas gracias por abrirnos su escuela, 

muy bonita de paso, vamos a iniciar con, doña Xinia tos regala la oración, gracias, 

no hay problema, ahí cerca tiene el micrófono, graciaJ, nos disponemos.----

::~:~: ;~-~;~-L,_Ó_N_Y_~~~-:~~--MU-N-IC-1;:~~-~-r-- -----~~~------

El Presidente del Concejo Municipal dice, antef de sentarnos vamos a dar 

agradecimiento y vamos a disponernos para la entréda del pabellón y el escudo 

Municipal si son tan amables, compañeros pueden prdceder.--------
, 1 ARTICULO 111 ___________________________ , ______________________ , ___ ----------------- ---

. 1 , 
ENTONACION HIMNO NACIONAL Y HIMNO DEL CANTON. ___ , ______________ _ 

El Presidente del Concejo Municipal indica, grtcias para que no pierdan el 

impulso vamos a entonar con la misma disposición el himno Nacional y a 

continuación el himno del Cantón, seguidamente, por iavor.--------

ARTÍCULO IV -------------------------------1--------------,-------------

30 DEPARTAMENTO DE SECRETARIA SM ACUERDO 03517-2023.--------------
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Sesión Extraordinaria Nº29-2023, jueves 14 de diciemb_re del ~023. 

"En Sesión Extraordinaria Nº28-2023, celebrada el dí 07 de diciembre de 2023, 

Artículo V, se acordó:------------+-----------

ª· Por unanimidad, se aprobó la dispensa de tr,mite del oficio MG AG DAD 

PROV 0372-2023 (solicitud de aprobación de rorroga), suscrito por el Lic. 

Andrés Arguedas Vindas, Depto. de Proveedunía con el Visto Bueno de la 

Alcaldesa Municipal.----------+-----------

b. Por unanimidad y con carácter, se aprobó el ofi io MG AG DAD PROV 0372-

2023 (solicitud de aprobación de prorroga), suscrito por el Lic. Andrés 

Arguedas Vindas, Depto. de Proveeduría con e' Visto Bueno de la Alcaldesa 

Municipal, tomándose el siguiente acuerdo:--+----------

A CUERDO N°3 ---------------------------------------------------•--------------------------------------

" E I Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------------------------------------

1. Se autoriza prórroga al procedimiento 2023LD- 100122-0024100001, titulado 

"Adquisición de Equipo Diverso para Orga ízaciones del Cantón de 

Goícoechea Según Proyecto", la cual finalizará el 14 de diciembre 2023. -------

2. Se traslada a la Comisión de Gobierno y Adlministración para estudio y 

dictamen."--------------+.----------

C uesti ó n de orden: ---------------------------------------------•--------------------------------------

El Presidente del Concejo Municipal dice, para _Jndícar que al ser las siete y 

dieciséis al no encontrarse doña Lilliam presente, don ranuel asumiría funciones de 

Regidor Propietario, sin más voy a solicitar la dispensa de trámite de Comisión esto 

lo hablamos en la Comisión de que por no dar tíemf o para hacer el dictamen lo 

íbamos a ver esto como ustedes escucharon es equí ,o diverso para las diferentes 

asociaciones de desarrollo en menaje, cocinas, sillas, mesas en general, entonces 

vamos a, por favor les pido que alcen bien la mano ara que la secretaría pueda 

ubicarlos, de esta lado tenemos a don William y a este lado tenemos los seis 

restantes, siete, entonces por favor sometemos a vot cíón por favor la dispensa de 

trámite de Comísíón.-------------+-----------

EI Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

trámite de Comisión del oficio SM ACUERDO 0351 -2023, que contiene oficios 
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1 36379 
MG AG DAD PROV 0372-2023 y MG AG DAD PROV f 379-2023 Departamento de 

Proveeduría, (procedimiento 2023LD·000122·00241p0001), la cual por mayoría 

de votos se aprueba. --··································•······································ 

VOTOS EN CONTRA: ························--···r-····································· 

REG. PROP. CARLOS ANDRÉS CALDERÓN ZÚJÑIGA.···············---· 

REG. SUPLENTE EN EJERc1c10 MANUEL v1NbAs DURÁN .••••••••••••••••••• 

El Regidor Propietario Carlos Andrés Calderón Zúñiga dice, si muy buenas 

noches, compañeros y compañeras, público presente, yo quería saber si de alguna 

manera la Administración hizo alguna aclaración porque leyendo el oficio 

nuevamente y cómo lo indicamos el día lunes, decía q, e se recomendaba adjudicar 

a favor de la empresa Soluciones Constructivas Castil o, por un monto por tonelada 

de 246 millones, no me interrumpa. --------1-----------

EI Presidente del Concejo Municipal dice, es qu disculpe, es que usted está 

confundido ese no es el oficio.---------+-----------

El Regidor Propietario Carlos Andrés Calderón Zfñiga dice, cuál es. --

El Presidente del Concejo Municipal dice, lo que estaba diciendo compañeros 

es de menaje, de sillas, usted lo que está hablando es el dictamen de Gobierno ese 

no es, disculpe puede continuar.--------+---------

El Regidor Propietario Carlos Andrés Calderón , úñiga dice, voy a revisar, no 

diay levanto la palabra.-----------+---------

El Presidente del Concejo Municipal dice, vamos continuar con la aprobación 

del por tanto.---------------+-----------

EI Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

oficio SM ACUERDO 03517 •2023, que contiene ofic1°s MG AG DAD PROV 0372• 

2023 y MG AG DAD PROV 0379•2023 Deparamento de Proveeduría, 

(procedimiento 2023LD·000122·0024100001), el ¡cual por unanimidad se 

apru:a;~:~~::~~~·del Co~·~:j·~·~unicip~~·:::·~~:·r~=:~ción l~·;~meza d:;·:~·r 

tanto del oficio SM ACUERDO 03517•2023, que cdntiene oficios MG AG DAD 

PROV 0372•2023 y MG AG DAD PROV 0379•2023 Delpartamento de Proveeduría, 
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36380 
1 (procedimiento 2023LD-000122-0024100001}, la I cual por unanimidad se 

2 

3 

aprueba, corno se detalla a continuación: _________________________ , ____ _ 

ACUERDO Nº 1-------------------------------------+-----------------,----

4 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:----t------------ ----------

5 Se adjudique el procedimiento 2023LD-Od0122-0024100001, titulado 
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"ADQUISICION DE EQUIPO DIVERSO PARA ORGÍ
1 

NIZACIONES DEL CANTON 

DE GOICOECHEA SEGÚN PROYECTO" de la siguie te manera: -----

Partida 1: adjudicar completamente al MUEBLE METALICOS AL VARADO 
1 

SOCIEDAD ANONIMA por un monto de ¡tB.283.200,0f. 

Partida 2: Adjudicar completamente a favor de EQUlrOS Y SUMINISTROS KEIMA 

ES K SOCIEDAD ANONIMA por un monto de í9.826.D00,00. ------

Partida 3: Adjudicar parcialmente de la siguiente ma~era Línea 23 completa, Línea 

24 por 8 unidades de las 1 O que se solicitaron, ulnea 25 completa y Linea 26 

completa a favor de la empresa EMMANUEL ENRIQUJE HERNANDEZ CESPEDES 

por un monto 1i5.971.900,0u----------+----------

Partida 4: Adjudicar completamente a favor de LOR • S SOCIEDAD ANONIMA por 

un monto de i?.709.580,00. 1 

Partida 5: Adjudicar de manera completa las Lineas rs, 49, 50, 52, 54, 55, 56, 57, 

58, 59, 60,61, 62, 63 completas, Linea 51 adjudicar parcialmente por 99 conos de 

los 100 que se solicitaron, Linea 53 declarar desierftl a, por motiv_o que supera la 

reserva presupuestaria. Todo lo anterior a favor de EMMANUEL ENRIQUE 

22 HERNANDEZ CESPEDES por un monto de 1i4.267.2f 1,00. 

23 Partida 6: Adjudicar completamente a favor lde EMMANUEL ENRIQUE 

24 HERNANDEZ CESPEDES por un monto 1i2.255.000,, 0.---------

25 Partida 7: Adjudicar completamente a favor de EMMANUEL ENRIQUE 

26 HERNANDEZ CESPEDES por un monto de 1i699.93 ,00--------

27 Partida 8: Adjudicar completamente a favor de G I\YIORA GUACIMO SOCIEDAD 

28 ANONIMA por un monto de í3.168.000,00. 1 

29 Partida 9: Adjudicar completamente a favor de EMMANUEL ENRIQUE 

30 HERNANDEZ CESPEDES por un monto de li719.69~,00.--------
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1 36381 
Partida 10: Adjudicar completamente a favor de CONJORCIO INTERAMERICANO 

CARIBE DE EXPORTACION SOCIEDAD ANONlf\VlA por un monto de í1. 

551.680,00. t 
Partida 11: Adjudicar completamente a favor , e EMMANUEL ENRIQUE 

1 

HERNANDEZ CESPEDES por un monto de í1 .140.8(!)0,00.-------

Partida 12: Adjudicar completamente a favor ti e EMMANUEL ENRIQUE 

HERNANDEZ CESPEDES por un monto de í96.000,0 .--------

Adicionalmente, el monto total d~ las 12 partidas a adjldicar es de í45.165.059,00." 

:~~:~: ~N FIRM~~~~MUNl"'.'ESE.·-=~----f-----=--~--~~----~ 

DICTAMEN Nº116·2023 COMISION GOBIERNO Y A MINISTRACION. •••••••••••••• 

El Presidente del Concejo Municipal dice, para in~icarle a don Carlos, que creo 

que se mandó al chat, igual se va a leer la aclaraciók pero aparte le pregunto si 
1 

quiere usar el uso de la palabra ahora si en este, ¡no, O.K., perfecto, vamos a 

continuar con la aprobación del dictamen, perdón va J leerse el dictamen 116 de la 

Comisión de Gobierno y Administración.-----+----------

"En reunión ordinaria celebrada el 04 de diciem re de 2023, con la presencia 

de las regidurías: Carlos Luis Murillo Rodríguez, Pre¡sidente; Fernando Chavarría 

Quirós, Vicepresidente; Rodolfo Muñoz Valverde, ecretario, se conoció de lo 

siguiente:----------------+---------

SM·ACUERDO·03433·2023: EN SESIÓN ORDINARIA Nº48·2023, CELEBRADA 
, , 1 

EL DIA 27 DE NOVIEMBRE DE 2023, ARTICULO IV.VII. •••••••••••••••••••••••••••••••••• 

CONSIDERANDO:--•·····················--····.l··············--·············· 

Que en Sesión Ordinaria Nº48·2023, celebrada el dír 27 de noviembre de 2023, 

Artículo IV.VII, se conoció oficio MG·AG•05813·2023 lde la Alcaldía Municipal, que 

contiene oficio MG·AG·DAD-PROV-0352-2023 suscrito por el Lic. Andrés Arguedas 

Vindas, Jefe Departamento de Proveeduría, el cual se~ala: 

"Traslado para resolución del acto final del Exp. 2d23LE·000013·0024100001: 

----········ .. ...... ... ••••••••••••••• 

············----···········'---····························,························---
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Se solicita remitir este oficio al Concejo Municipal, con efectos de conocimiento que 

se trasladó el expediente de la Licitación Menor 2023 E-000013-0024100001, a la 

Luz de la Ley 9986. ------------4----------

Se recomienda adjudicar a favor de la empresa SOL CIONES CONSTRUCTIVAS 

CASTILLO SCC SOCIEDAD ANÓNIMA por un I monto por tonelada de 

í246.000.000,00; con un plazo de entrega de 90 días.+---------

No se omite manifestar que el último día, para adjudic res el día 29 de noviembre 

de 2023. Este concurso no tiene prórroga, de requerir a prórroga sería de un plazo 

de 10 días hábiles, siendo que si se acoge al prorroga I último día sería el día 15 de 

diciembre de 2023."------------...---------

POR TANTO, ESTA COMISIÓN SOLICITA SE ACUERDE:--------------------------------

1. Se aprueba la adjudicación de la Licitacif n Menor 2023LE-000013-

0024100001 a la Luz de la Ley 9986, a .l la empresa SOLUCIONES 

CONSTRUCTIVAS CASTILLO SCC SOCIEDA9ANÓNIMA, por un monto por 

tonelada de í246.000.000,00; con un plazo de rntrega de 90 días, según se 

señala en oficios MG-AG-05813-2023 de la Alcaldía Municipal, que contiene 

oficio MG-AG-DAD-PROV-0352-2023 suscrito por el Lic. Andrés Arguedas 

Vindas, Jefe Departamento de Proveeduría. -...----------

19 2. Se remita comunicación a la Administración y a los interesados, por los 

20 mecanismos correspondientes.------+-----------

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

3. Respetuosamente solicitamos la firmeza."--+-----------

OFICIO MG-AG-6154-2023 SUSCRITO POR LAALCtLDESA MUNICIPAL---------

"Anexo oficio MG-AG-DAD-PROV-0382-2023, r~cibido el 14 de diciembre de 

2023, suscrito por el Lic. Andrés Arguedas Vindas, jefe del Departamento de 

Proveeduría, donde informa que conforme el traslado el oficio MG-AG-DADIFROV-

0352-2023, el cual se recomienda adjudicar a favor je la empresa SOLUCIONES 

CONSTRUCTIVAS CASTILLO SCC SOCIEDAD AIONIMA por un monto por 

tonelada de í246.000.000, 00; con un plazo de entreg¡, de 90 días. 
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1 Se debe leer correctamente a favor de ¡ Ia. empresa SOLUCIONES 

2 CONSTRUCTIVAS CASTILLO SCC SOCIEDAD ~NONIMA por un monto de 
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\t246.000.000,00; con un plazo de entrega de 90 días. ---------

Así mismo, detalla informe respecto a la oferta que se selecciona, 

mencionando:---------------+-----------

Por tanto, se tiene que la oferta con mayor pulntaje es la oferta presentada 

SOLUCIONES CONSTRUCTIVAS CASTILLO SCC SFCIEDAD ANONIMA con 100 

puntos, esto a la luz del artículo 51 de la Ley General¡ de Contratación Pública, que 

corno anteriormente se ha indicado, se hace bajo cri~erio técnico y jurídico que se 

definieron en el pliego de condiciones."------+-----------

EI Presidente del Concejo municipal dice, eso q e mencionó la secretaria fue 

lo que se les envió vías WhatsApp a los compañeros y mañana estará en el correo 

si me puede colaborar la compañera para que lo ten an de una manera diferente y 

formal, sin más vamos a aprobar el por tanto del dicta en compañeros. ----

El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

dictam,en Nº116-2023 de la Comisi~n de Gobierno l Administración, el cual por 

mayoria de votos se aprueba, segun se detalla:----,--------,-----------------------

ACUERDO Nº2 ------,---------------------+--------------------

"El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:----•,-----------------------

1. Se aprueba la adjudicación de la Licitación Menorll 2023LE-000013-0024100001 

a la Luz de la Ley 9986, a la empresa SOLl!JCIONES CONSTRUCTIVAS 
, 1 

CASTILLO SCC SOCIEDADANONIMA, por un 7onto de \t246.000.000,00; con 

un plazo de entrega de 90 días, según se señala en oficios MG-AG-05813-2023 

de la Alcaldía Municipal, que contiene oficio JG-AG-DAD-PROV-0352-2023 

suscrito por el Lic. Andrés Arguedas VinJas, Jefe Departamento de 

Proveeduría.-------------+-----------

27 2. Se remita comunicación a la Administración a los interesados, por los 

28 mecanismos correspondientes. ______ ,._ _________ _ 

29 Respetuosamente solicitamos la firmeza." COMtiJNíQUESE.------

30 VOTOS EN CONTRA: ---
__________ , ____________________ _ 
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1 36384 
REG. PROP. XINIA VARGAS CORRALES.-------,--------------------------------------

REG. PROP. CARLOS LUIS MURILLO RODRÍGIUEZ. -----------------

El Presidente del Concejo Municipal somete ªI votación la firmeza del por 

tanto del dictamen Nº116-2023 de la Comisión de Gobierno y Administración, 

la cual no se aprueba por no contar con los votos mfl ecesarios. ---------------------

VOTOS EN CONTRA: ----------------------------------- ----------------

REG. PROP. CARLOS ANDRÉS CALDERÓN Zl!JÑIGA.-------· 

REG. SUPLENTE EN EJERCICIO. MANUEL Vl~DAS DURÁN. --------

REG. PROP. CARLOS LUIS MURILLO RODRídUEZ. ------------·---------

REG. PROP. XINIA VARGAS CORRALES.-------~--------------------------------------
1 

El Presidente del Concejo Municipal expresa, dora Xinia la Secretaria vio y yo 

también, doña Xinia, okay perfecto no hay ningún pr!Dblema, tiene cinco votos, no 

tiene la firmeza, no hay ningún problema, ya lo estJy diciendo al micrófono y la 

secretaria también lo está escuchando, no hay ningúnlproblema.-------

ARTÍCULO VI----------------------------------------------------•---------------------------------------

PRESENTACIÓN CULTURAL.-----·----

El Presidente del Concejo Municipal indica, va os a continuar con el acto 

cultural.-----------------+-----------

La Síndica Propietaria Iris Vargas Soto dice, va os a escuchar a Evans, pase 

a delante Evans. --------------+-----------

El Presidente del Concejo Municipal dice, Iris un egundo, nada más indicarles 

compañeros, a los vecinos que cualquier persona quel quiera utilizar la palabra aquí 

están las boletas, en vista de que las compañeras s~cretarias ya se van a retirar, 

entonces si alguien quiere por favor se acercan a la mel a, nada más muchas gracias, 

puede continuar. ---------------1------------

La Síndica Propietaria Iris Vargas Soto expresa, 1 decimos a Lily por favor que 

venga para que retire un certificado para Evans, feliaidades mi chiquito, ella es la 

abuelita, un gran aplauso para esta señora, ahora confinuamos con Axel, le pido por 

favor a don Orlando el de los Scout que pase adelanti:¡ un momento por favor.-------
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El señor Orlando indica, buenas noches al ConJejo Municipal, al Concej:

85 

Distrito a todos los regidores, bueno él esAxel Jiméne,, él es miembro de la manada 

grupo 88, Purra!, más adelante les voy a hablar un po, uito del grupo y presentarles 

otras cosas, él hace tres meses participó a nivel nacio al de un concurso que hizo la 

asociación para el marchamo de los Scouts, todos lo Scouts usamos anualmente 

un marchamo diferente este que lo llevamos acá, él agarro y mando su propuesta 

dibujó a mano, fue uno de los poco Scouts de los ses,nta y cinco más o menos que 

participaron quien lo mandó dibujado a mano, creo que él uso su creatividad, le 

dieron un tema que era el bicentenario de la Anexión bel Partido de Nicoya, y ganó 

con un 47,5 por ciento el concurso, él es nacido, briado aquí en Purra!, en la 

Urbanización La Esmeralda, vive ahí, está con nosotrl s desde hace ya cinco años 

en el grupo, entró seis años cumplidos, seis años está con nosotros, le gusta mucho 

dibujar y para nosotros la verdad es un verdadero o gullo, que haya ganado que 

todos los dieciocho mil Scouts de Costa Rica va os a andar en el pecho el 

marchamo hecho por un purraleño, gracias.----+-----------

La Síndica Propietaria Iris Vargas Soto expresa, y también vamos a darle un 

17 presente, a Axel felicidades mi chiquito y adelante v de nuevo le solicito a don 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Orlando y los chicos de la Tropa de él que adelante para darles otro 

reconocimiento porque ellos siempre están ate tos trabajando en nuestra 

comunidad, muchas gracias don Orlando y todos los c icos que siempre han estado 

pendientes de nuestra comunidad y de paso le vamo a dar un arbolito para que lo 

siembren en el lugar que ustedes gusten.-----+-----------

El señor Orlando indica, muchísimas grac as para todos, todas las 

asociaciones, bueno tenemos cinco, vamos para seis años de estar aquí en Purral, 

hemos crecido mucho a nivel nacional en este mom nto somos el segundo grupo 

más grande de Costa Rica, superado solo por Coro ado, por la 109, nos hemos 

distinguido por, nos gusta colaborar, cuando ustedes tengan proyectos que crean 

que podemos ayudarlos no duden en llamarnos, ahí va os a estar, siempre y cuando 

no sea político, que sea social, que es lo que nos gust¡:¡ a nosotros, yo sé que los---

10 
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que nos pueden llamar son políticos y con gusto ¡amos a ir, pero que sea para 

todos los ciudadanos de Purral, gracias, muchas graci¡¡s por el apoyo-----

3 La Síndica Propietaria Iris Vargas Soto expresa, muchas gracias don Orlando, 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

y chicos ahí tienen.--------------1-----------

EI Presidente del Concejo Municipal dice, gr cias a los compañeros, la 

presentación estuvo hermosa, gracias a los Guías Se uts, Tropa de Purral, vamos a 

continuar con palabras del Concejo de Distrito de Purr¡¡I a cargo de Iris Vargas. -----

ARTÍCULO VII --------------------------------------------•---------------------------------------

PALABRAS DEL CONCEJO DE DISTRITO DE IPURRAL HASTA POR 15 

MINUTOS---------- ·------------------------------•---------------------·-----------
La Síndica Propietaria Iris Vargas Soto señala, sil muy buenas noches a todo el 

12 distrito de Purral, muchas gracias por estar acá, ~eñores Regidores, señores 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Síndicos, Síndicas, y señora Alcaldesa, vamos a preserarles, no todos los proyectos 

porque tenemos cómo poco tiempo, pero lo que nos podamos dar la información en 

quince minutos, vamos a empezar con la recuperacióJ de la zona verde en conjunto 

con IMAS, esto es una zona verde que estaba totalminte llena de basura y cositas 

ahí detrás del polideportivo en Purra! Arriba, nosotr Is tuvimos la oportunidad de 

trabajar con IMAS, el día que se hizo toda la limpieza y luego un mes o dos meses 

después se trabajó de nuevo en cooperación con MAS escuela Luis Demetrio 

Tinoco, Alcaldía, Concejo de Distrito y la Tropa 288 de Guías Scouts y Fuerza y Luz, 

se sembraron alrededor de cincuenta árboles en lazo I a señalada que se ve ahí, ahí 
1 

podemos ver los chicos que están hoy acá ese día estwvieron trabajando sembrando 

árboles, la señora Alcaldesa, los chicos de la Munici,alidad en conjunto y ahora si 

podemos disfrutar de una zona limpia, iluminación en el Polideportivo de Purral, eso 

en coordinación con Fuerza Pública, y con Fuerza Luz, el Concejo de Distrito 

demos una oportunidad a la comunidad para que se iluminará porque todo estaba 

oscuro, construcción de muro de gaviones en urbanización Beraca, eso era un 

proyecto de Concejo de Distrito en coordinación con Asociación Beraca donde se 

trabajó y se hizo un muro de retención de gaviones, ecuperación de áreas verdes 

en coordinación con Fuerza Pública, vecinos, Concej , de Distrito de Purral, eso era 

11 
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otro lugar que estaba con mucha basura, los chiios de la Fuerza Pública en 

coordinación con el Concejo de Distrito y vecinos se lol gró el objetivo de quitar todo 

lo que era basura y ahorita luce de esta forma, coloclción de juegos infantiles en el 

polideportivo de Purral, ahí habían unos juegos de perling por decirlo así, todos 

metálicos, feos, ahora puede lucirse con juegos nuev, s de colores que a los chicos 

les encanta y están aprovechando el tiempo para juga y disfrutar en el polideportivo 

del distrito de Purral, construcción de aceras en la rbanización Loma Verde, ahí 

pueden ver lo que se estaba haciendo en Loma Ver1e, se hizo la construcción de 

toda la acera, alrededor de la comunidad de Loma erde, luego construcción de 

acera y muro en la Urbanización Los Olympos, eso f e un trabajo en coordinación 

con el Concejo de Distrito y la Comunidad y la Alcaldí Municipal y ahora los vecinos 

bueno están muy contestas, están disfrutando de ese¡ello trabajo, cambio de techo 

en la Escuela Enrique Pestalozzi, acá dónde estarna 
1
, es un trabajo que se hizo en 

coordinación igual con la Alcaldía, la señora Directo~a que esta acá presente y el 

Concejo de Distrito eso es un trabajito que hacía mubha falta porque los chicos en 

clase y en invierno todo se mojaban y no podían jugJr, limpieza de varios sectores 

del Distrito de Purral, en colaboración con la Alcaldíl y el Concejo de Distrito ahí 

pueden observar dónde siempre tenemos puntos calilntes en basura en el distrito y 
1 

se ha aprovechado mucho para la limpieza y le pJdimos también de paso a la 

comunidad que cuidemos, porque siempre se limpia ~ a la media hora esta otra vez 

sucio, construcción de la segunda etapa del Centtlo Kurú, es acá cómo a los 

doscientos metros dónde se está haciendo el Centro que es un Centro que ahorita 

tiene bastante actividades de la comunidad de P(.¡rral que sea aprovechando 

conjunto a la Asociación y el Concejo de Distrito y la tlcaldía Municipal, colocación 

de adoquines en la Urbanización Beraca, esto lucía antes y después entonces 

pueden observar, antes era una calle totalmente en tikrra, huecos y estaba un poco 
! 

dificultoso para transitar, ahora luce de esta fo ma, muro de retención en 

urbanización el Pueblo, dónde ahorita se está trabaja do que es un proyecto que se 

viene trabajando hace días, Concejo de Distrito tuvo I oportunidad de presentarlo y 

de momento se está trabajando en ese proyecto en Urbanización el Pueblo en la 

12 
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parte alta de Purra!, instalación de juegos infantiles In Urbanización Oasis, ahí los 

parquecitos lucían con un parque totalmente deteriorado y ahorita luce de esa forma, 

tenemos un espacio para que los chicos ahora se ~uedan divertir diferentemente 

dónde la comunidad está sumamente agradecida coln la Municipalidad del trabajo 

que se ha estado haciendo, instalación de juegos irnfantiles en Urbanización Fila 

Verde, estos jueguitos fueron instalados hace poco e Fila Verde, igual forma con el 

Concejo de Distrito con Municipalidad y obviamente a la comunidad dónde presentan 

las necesidades de cada comunidad y se puede trabajar de la mano con los vecinos 

y con el Concejo de Distrito y la Municipalidad, lnstalabión de mallas Urbanización el 

Edén, esas mallas se instalaron en zonas verdes dóndb estaban también con mucha, 

mucha basura, ahorita luce de otra forma y si Dios lo pr,rmite se presenta un proyecto 

para el próximo año junto con la asociación esperalndo que también los vecinos 

colaboren en mantener la limpieza en esas áreaf' listo, también tengo otros 

proyectos más pero los podemos presentar en cprreo pues si tienen alguna 

inconsistencia o alguna preocupación, se les daría pol
I 
correo electrónico a todas las 

asociaciones y muchas gracias y damos el espacio a la comunidad para que hagan 

sus preguntas correspondientes.--------+-----------

ARTÍCULO VIII-----------------------------¡...._ ___________________________ _ 

PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE PURRAL HASTA POR 45 

MINUTOS. ----------------1-----------

EI Presidente del Concejo Municipal expresa, son diez peticiones las que 

tenemos en la mesa, algún otro vecino que quiera ha, er uso de la palabra, no, para 

comentarles que cómo tenemos cuarenta y cinco inutos tiene cuatro minutos y 

medio cada persona en el uso de la palabra, vamos a iniciar con doña Nuria Girald. 

La Señora Nuria Giralt manifiesta, diay que stoy muy agradecida con la 
1 

Municipalidad porque mucho me ha ayudado en segulr adelante y con la sindica Iris 

que ha sido en todo me ha tratado de ayudar ella y con mi hijo que es especial y 

seguir adelante porque diay con la salud y todo he eguido adelante yo gracias a 
1 

Dios seguir con todos ellos que me han ayudado muchas gracias. ------
1 
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El señor Aníbal Picado señala, buenas noches¡ a todos, Concejo Municipal, 

señora Alcaldesa, señor Presidente, el Consejo de Distrito lo mío es igual muy rápido 

es un agradecimiento hace un año estuve acá pelean~o por unos presupuestos que 
! 

teníamos pendientes y bueno gracias a Dios ya se están ejecutando casi que el 90% 

de los presupuestos se nos ejecutó este año, lntonces agradecerle a Iris, 
1 

agradecerle a Don Fernando, Karolina a Doña Irene pdr todo el esfuerzo que hicieron 
1 

siempre para poder sacar estos presupuestos, en maiera de resumen ahora que se 

habló del centro de formación la segunda etapa del cer tro de formación en promedio 

nosotros atendemos 120 personas por semana, esto er equivalente a 2640 personas 

por año y son 12480 horas de cursos que llevan adult<Ds mayores y niños en su gran 
1 

mayoría entonces por eso agradecemos a Iris el esfu~rzo que ha hecho por darnos 

un presupuesto para ejecutar la segunda etapa aun así nos queda pendiente una 

parte y si no me equivoco hay un presupuesto que dfjo Fello que es para finalizar 

esta segunda etapa verdad la parte que hace al final feo que es cielo raso y el piso 

para recordarles ahí que lo tengan presente y de la misma forma nos quedaría 

pendiente únicamente la construcción del gimnasio q I e para nosotros es primordial 

porque acá es donde se va a desarrollar toda la cultura y todo el deporte por lo menos 

de nuestro barrio y queremos ampliarlo junto con los v cinos de Olimpos, Esmeralda, 

Loma Verde que estamos trabajando muy de la mano muchas gracias a todos.------

EI señor Salvador Esteban Beatriz señala, b enas noches representante 

Municipal, Concejo de Distrito, Concejo Municipal todas las autoridades aquí 

presentes yo soy vecino de aquí hace 40 años y s, que la municipalidad se ha 

esforzado por mejorar la condición de infraestructura ¡I e este distrito pero falta algo, 

hace falta y le pido a los miembros de la municipalidad que promuevan intensamente 

fuentes de empleo en esta zona, porque esto es un ciudad dormitorio, todas las 

personas salen a trabajar fuera de este distrito y necesitamos que la cámara nacional 

de industria vengan invitados por ustedes señores mrnicipales a caminar por aquí, 
1 

a ver aquí, a sentir aquí, a trascender aquí porque ¡urral no es conocido por una 

señora debe de ser conocido por los ancianos, por la í]iñez, por la juventud en riesgo 

por los talentos que hay aquí , tenemos niños del Col~gio Nuevo Purral jóvenes que 

14 
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son importantes estudiantes en otras naciones de ca1reras científicas yo trabaje en 

la creación de ese colegio en 1992 hasta el 96 que s inauguró soy psicopedagogo 

clínico y licenciado en educación administrativa entt nces yo tengo pasión por la 

enseñanza pero sí creo que hace falta señores munícli es y las autoridades máximas 

únanse con autoridades de empresas que no tengan emor de venir a Purra! porque 

esta es la segunda generación que nace en Purra! uando yo vine a nacer a vivir 

aquí ya mis hijos aquí estudiaron en esta escuela y ;~acias a Dios ellos se casaron 

y tienen sus ocupaciones algunos fuera de Costa Ri,a pero si yo les quiero decir y 

pedirles fehacientemente que traigan los empresarioj que vean que aquí se puede 

trabajar porque hay mucha infraestructura que se ha recho la reconozco pero hace 

falta generar la propia economía del distrito para que sr movilice la economía familiar 

y de esa manera vamos a levantar esta comunidad lhace falta empleo propio aquí 

por favor con todo respeto y cariño porque aprecio m cho a la municipalidad sé que 

no han hecho oídos sordos a las necesidades del di trito pero hay más que hacer 

piensen en eso, piensen en levantar industrias aquí ¡para que no siga siendo una 

ciudad dormitorio muchas gracias. 1 

El Regidor Suplente José Domínguez Monten¡egro señala, gracias buenas 

noches Concejo en pleno, mesa principal, señora Alckldesa, Presidente Municipal , 

Concejo de Distrito y personas que no siguen a tra~és de las redes sociales mi 
1 

nombre es José Domínguez yo soy regidor también d1 la Municipalidad Suplente del 

Partido Todos Por Goicoechea pero en este caso est9y como vecino, vecino porque 

dentro de todo esto he logrado caminar por muchos d[' estos lugares y conocer muy 

bien lo que es Purra! lo que bien dice Don Salvador lo. conozco muy bien y es pastor 

este es un lugar donde hay mucha riqueza primero I riqueza natural y también la 

riqueza que viene a engalanar que es la riqueza del st humano, Purra! es una joya, 

una joya muy especial y por eso nosotros como ciudrdanos debemos de darnos a 

respetar voy a utilizar una frase que desgraciadamentr cala en lo más profundo pero 

también negativamente dijo alguien por ahí a Purra! hay que dejarlo con hambre y le 
1 

damos de comer cuando necesitamos su voto y eso no es así, nosotros tenemos que 

valorar lo que somos y también valorar quienes son lo~ que en este momento pueden 
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ser parte importante del desarrollo en este cantón, en¡ este distrito, algo interesante 

también que se han hecho muchas obras si, muct~s obras que han quedado 

inconclusas por ejemplo la señora Iris estaba hablandL del muro de retención de la 

plaza que es un proyecto que hemos venido trabajando hace bastante tiempo que 

es el complejo deportivo y cultural y ambiental del pue lo se está levantando un muro 

que también fue parte de un dinero que se obtuvo ara esto pero quiero decirles 

específicamente que hace maso menos unos 8 días maso menos o dos semanas 

que está parado ese proyecto, no se ha continuado n1 se si usted lo sabía Doña Iris 

pero ahí esta ese problema y he estado tratando de hablar con la persona encargada 

y no he tenido comunicación y porque esta esa obrJ parada ahí y aquí vengo en 
1 

representación de por eso escogí este espacio df vecinos porque vengo en 

representación más o menos de unas cien personas !' icieron esta petición, petición 

queja a la vez me permito leerlos rápidamente porque no tengo tiempo dice señores 

departamento de Ingeniería Municipalidad de Goico. chea a su oficina estimados 
1 

señores específicamente va para esta dependenl
1

ia los abajo firmantes de la 

Asociación de Desarrollo, y vecinos de Altamira, vecinos de la urbanización 

colindantes a las Amelías, Calle Soto, Beraca, María eatriz y comercio en general 

manifestamos nuestro profundo malestar por la instal1ción de las paradas de buses 

en nuestra comunidad este tipo de paradas no tiene t no reúne las condiciones de 

seguridad para las personas que utilizan ya que se hkn construido utilizando block 

cuatro columnas, lo que viene a violentar el requisito qJe tiene que ser con materiales 

de buena calidad que le brinde seguridad a niños, ad~ltos mayores y no cumple con 

la ley 7600 para personas con discapacidad por lo que¡deja un espacio reducido para 

utilizarlo en grupo de vecinos además no protege a la¡ personas de la lluvia o del sol 

ya que se hizo el techo empinado y lo más ilógico fºn una canoa interna donde 

recoge dos aguas que queda encima de los usuarios porque también genera 

inconformidad, por otro lado no tiene iluminación que es un requisito fundamental y 

no se hicieron asientos lo que se hicieron pue~ son realmente incomodos, 

estéticamente no tiene una presentación de parada db buses más bien tiene forma 
1 

de caseta de vigilancia por lo anterior solicitamos la r~moción de la infraestructura y 
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se construya una parada de buses como realmente sor con los materiales de calidad 

alenguados con asientos cómodos, iluminación, un telho que cubra a los usuarios y 

todas las condiciones de seguridad, comodidad como lo establece el artículo 37 de 

construcción de paradas de buses de esta forma ~e invierte los impuestos que 

nosotros pagamos para que se reflejen en infraestr ctura de calidad esto es un 

insulto para los vecinos de esta comunidad de Purra esto es lo que dice acá esta 

nota son 100 personas que están firmando y algunas otras que no se pudo recoger 

para dar esto, esto lo entrego al Concejo Municipal y también se van a entregar en 

el departamento de ingeniería parte de eso nada más pongo que estos también hay 

empresas que necesitan un permiso especial para uta nacional que tienen que 

construir las paradas y además tiene que tener un se uro de vida porque si tienen o 

pasa algo en las paradas el problema es que no tieni, hay que ver si tiene seguro 

de vida, seguro para las personas que lo usan porque lsi cae esto en alguna persona 

es con un daño que tiene que caer toda la respon~abilidad en la municipalidad, 

perdone por pasarle el tiempo señor presidente perb esto era importante decirlo, 

disculpe y que tengan un feliz noche y que Dios los b I ndiga. 

La señora Sandi Vargas expresa, represento a la urbanización Olimpos primero 

que todo quisiera darles las gracias a este Concej de Distrito por haber hecho 

posible un proyecto que llevamos muchos años dest:le el 2019 pidiéndolo y es la 

construcción de la primera etapa Dios primero esperxlmos que en el 2024 para que 

lo anoten por ahí este nos tomen en cuenta para conti uar esta segunda etapa es la 

construcción de una acera perimetral en todo el parq ecito de olimpos recordemos 

que nuestra urbanización es un sitio de paso para mufhos estudiantes, los usuarios 

del Ebais, el Asembis, la parroquia otros centros educrivos el ACJ y nuestro querido 

grupo el Movimiento de Guías Scouts que siempre n1s vienen a visitar y a usar el 

parque para sus actividades queremos tener esa zona bien bonita hemos sido 
1 

protectores desde 1996 de esa zona y queremos quj' esto sea compartido no solo 

con los vecinos de olimpos sino con todos los vecinos que están transitando por esa 

zona, por eso el día de hoy los punticos que nad, más quería recordarles que 

tenemos en solicitud para solicitar ese apoyo y es lp donación de unas planticas 
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ornamentales para precisamente poner en esa cordónlde acera que ahora Doña Iris 

presento las fotos por acá queremos ponerlo todaví más bonito para hacer una 

actividad ahora en diciembre entonces queremos tener el criterio del ingeniero 

forestal para que llegue y nos diga cuáles serán las mJjores planticas para poner ahí 

para que nos sirvan número uno, para embellecer ás la zona para motivar los 

vecinos no solo de Olimpos si no de las comunidades aledañas que vengan a hacer 

deporte a que vengan a disfrutar el parque también y también porque hay unos 

vecinos que no quieren entender y están utilizando I zona para parqueo verdad y 

ese supone que esa zona ahorita nosotros somos los guardianes y queremos 

proteger esa acera esa es una solicitud y la otra soli, itud era recordar nada más a 
1 

la Junta Vial Cantonal una solicitud que tenemos desr e el 2019 para la reparación 

de dos calles que quedaron pendientes de esa zona jn la urbanización Olimpos así 

como toda la señalización cedas, altos lo que es la 
1

eñalización vial por cómo les 

decía por ser una zona de paso hay muchos estudian~es por ahí y ya hemos tenido 

que atender incidentes de carros y peatones por no t 
I 
ner esas zonas debidamente 

demarcadas y hace un ratico recibí una solicitud de unos pacienticos de la 

urbanización heliconias para que también por favor en esa Junta Vial Cantonal les 

incluya una callecita que tiene años prácticamente e como que se hundió la calle 

ahí dentro de la urbanización Heliconias hay muchoJ adultos mayores por ahí, ya 

han habido accidentes a mí me ha tocado ir atender al pacientes por ahí que se han 

doblado un tobillo cuando salen a correr o a caminar con sus mascotas y es 

demasiado peligroso para que por favor le tomen atentón a esos a las dos calles de 

Olimpos y a la calle esta de la urbanización Helicon¡~s que Dios me los bendiga, 

señora Alcaldesa siempre un placer coordinar con ustedes, señora sindica ha sido 

de verdad un placer y espero que en el 2024 las perkonas que lleguen a liderar la 

Municipalidad podamos seguir coordinando con ellos t¡I mbién como desde 2020 para 

acá que Dios me los bendiga. ---------~+-----------

El Presidente del Concejo Municipal señala, muphas gracias ahí disculpe a la 

Doctora porque vio que corrió demasiado y más bie~ le sobro tiempo que pecado, 

que dicha que le alcanzo muchas gracias continuamok con Lilliana Corrales. --
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La señora Lidiana Corrales manifiesta, buenas oches como está[) todos, de 

parte de la asociación de desarrollo muchas gracias , or darnos este espacio, darle 

la bienvenida aquí a la Escuela Pestalozzi, por tomarla siempre en cuenta para hacer 

un Concejo Municipal en este distrito, la asociación ti ne pendientes del año 2023, 
1 

el alero del salón comunal de Kurú, electrodomésticjs del salón comunal de Kurú, 

que a la asociación administra, el área didáctica para e sector IMAS Castores, bueno 

según nos informó ingeniería que tanto el alero como los electrodomésticos ya 

estaban en el cartel, el proyecto del sector IMAS, si se acaban los proyectos 

prioritarios de la Alcaldía entrarían a verlo, eso fue lo que informó la ingeniería a la 

compañera, ese punto es de parte de la asociación, ~ yo traigo aquí otro tema que 

también como vecina de Kurú, sobre una carta que en1ió la compañera Roxana Ortiz 

de Kurú, voy a leer porque así ella envió la nota creo q~e fue al jefe de zonas verdes, 

dice buenas noches nosotros los vecinos de Kurú, paseo Cabagra, queremos saber 
1 

porque quitaron el basurero sin hacer una encuesla los vecinos si estaban de 

acuerdo, según respuesta de ingeniería, es que se hizo por petición de Carolina 

Arauz y Aníbal, ellos no pueden tomar esas atribuci , nes, viven en otro lado de la 
1 

urbanización, por lo que yo Roxana Ortiz Cordero qon cédula 104530619, voy a 

realizar encuesta con mis vecinos, y les voy hace~ llegar carta con firmas, del 
1 

desacuerdo del retiro del basurero, en esto yo me re,iero a las canastas de basura 

que estaban en toda el área de Kurú y yo fui a la ingÍ,niería y el ingeniero me dijo, 

bueno estaba la otra, bueno no sé la encargada ahí, ali.final me mandaron hablar con 

don Gustavo Herrera, don Gustavo Herrera me dijo xactamente lo mismo que me 

dijo Mario lván que por orden de Aníbal, ella casi ni enciono a Carolina, por orden 

de Aníbal, según ellos, los vecinos de Kurú le habían olicitado a Aníbal que quitarán 

unas canastas, yo sé cómo vecina, porque yo tengo una canasta, yo vivo en el 

parqueo de arriba de Kurú y hay una canasta que todb la vida ha sido un problema, 

yo no hablo del problema que tenía la canasta, sino e~ que no tomaron en cuenta a 

los vecinos, Aníbal se ha tomado muchas atribucionel en Kurú y no nos ha tomado 
1 

en cuenta a nosotros, porque precisamente la canasta que está hacia el lado de la 

casa de él, en el parqueo 8, esa canasta no la quitó arque dice que unos vecinos 
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se oponían de que la basura iba caer al parqueo 8,¡y el parqueo de nosotros de 

arriba, es inclinado, no sé si ustedes lo conocen, el par ueo, el de abajo es un poquito 

más plano, el parqueo de arriba es inclinado, prácti amente la canasta esta, y el 

parqueo esta inclinado, y ahí pega demasiado viento, es una esquina, la basura se 

va por todo el parqueo, yo hable con Aníbal un d1a de estos, bueno si él fue 

responsable de tomarse la atribución de hablar plr todos los vecinos de Kurú 

diciendo que todos los vecinos, del paseo Cabagra, a ninguna persona le tomó en 

cuenta Aníbal, dijo que habían vecinos pero no e~isten los vecinos, es más la 

mayoría que quería la canasta que los que no la querí1n y las canastas, todas las de 

Kurú se construyeron con fondos de nosotros, entonc~s nada más considerando que 

el dinero era de nosotros, los que construyeron la cal
1

asta, mano de obra y todo, él 

tenía que por lo menos mínimo haber preguntado a os vecinos cercanos de cada 

canasta, él se tomó la atribución de decir que los veci ¡ os pero no existen, no sé si al 

lado de él, bueno no quitó la canasta al lado de dondd vive él por cierto, la del salón 

tampoco, la del salón comunal que estaba hasta pinta~a por un señor Fernando que 

era una canasta que digamos estaba en buen estado, e igual y muchas gracias para 

que lo tomen en cuenta, esta carta Roxana al jefe de onas verdes, me imagino, que 

es Ezequiel, yo le dije que la enviará al Concejo Mun cipal porque realmente tienen 

que tomar en cuenta que es una comunidad de 600 c sas, Kurú, él no puede hablar 

por toda la comunidad de Kurú y muchas gracias. l 
El señor Orlando Rivera manifiesta, ahora sí, v

1 

ngo a dar un informe de los 

guías scouts 288 de Purral, bueno fuimos fundadbs el 09 de junio del 2018, 

actualmente como les dije ahora es el segundo grupb más grande de Costa Rica, 

tenemos 345 jóvenes inscritos de los cuales más dej250 activos, hemos trabajado 

fuerte con la Municipalidad, con el Concejo de Distri o, con las asociaciones en la 

reforestación, en limpieza y lo vamos a seguir hacienJo como le dije cuando alguna 

asociación lo ocupe nada mas de contactarnos, ponetlnos de acuerdo y ahí vamos a 

estar, acabamos de firmar, bueno hace 6 meses u convenio con la Fundación 

Parques Nacionales de Costa Rica, hemos ido a 2 par ue, a la Cangreja en Puriscal, 

a Juan Castro Blanco y reforestamos ahí 965 árbolEl~, 75 jóvenes Purraleños a la 
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orilla del Ria Agrio, también tengo por aquí anotado p ra este año, y por primera vez 

en Purra!, el Tribunal Supremo de Elecciones nos dio el honor, un verdadero honor 

de ser guías electorales, vamos a cubrir el Colegio Pr fesional, vamos a tener ahí 18 

jóvenes en las mesas llevando a los votantes a sus rnas, más por cuenta propia 

vamos a conseguir vehículos para ir a sacar a los m chachos para ver si podemos 

ayudar en que no haya tanta abstención en votos, en Purral, vamos a poner 50 

jóvenes acá, vamos a poner a 50 jóvenes en la Luis loemetrio Tinaco que también 

nos concedieron el honor de estar por ahí, ahí si vaf os a trabajar solo la escuela, 

vamos a ver si puedo organizar para ir a sacar por 11 menos los familiares de los 

scouts de allá arriba y llevarlos a las urnas para que ejrzan su derecho, y el Tribunal 

Supremo de Elecciones nos pidió colaborarle con 20 j9venes al Liceo de San Antonio 

de Coronado, no nos corresponde pero vamos haceir que nuestros jóvenes amen 

esto es que son las votaciones que es nuestro deber t vamos a colaborar, entonces 
1 

vamos hacer más de 130 jóvenes, que van a estar tr bajando en las elecciones de 

este primer domingo de febrero, y por ultimo quiero presentarles David y Joseth, 

vengan, estos 2 muchachos, tienen un proyecto, a mí me gusta mucho ayudar a los 

chicos cuando tienen un emprendimiento, quiero solicitarles al Concejo Municipal, a 

la municipalidad, a todos nuestro políticos que nos a~uden, ellos dos cosas buenas 

y bonitas han hecho, ellos quieren crear la banda de IPurral o sea vamos a crear la 

banda de Purra!, en este y el próximo año, no, el prórmo año y en el 2025, vamos 

hacer una banda, esto nos va a causar tener más fhicos scouts pero con gusto 

vamos a trabajar en ello, ya tenemos el profesor crep que nos va a colaborar con 

siendo el director de la banda, van hacer guías sc~uts los que van a participar, 

dejando claro a los colegios y a las escuelas no vamoi a interferir con las bandas de 

las escuelas, eso es primero, pero si vamos hacer el lpoyo y más que los chicos de 

la escuela, la mayoría de días están con nosotros igu,I que los del colegio, entonces 

no vamos a interferir con eso, lo principal es los 1entros educativos, ese es el 

proyecto que tienen ellos, le agradecería que nos lo ªl.•oyen y lo otro es para decirles 

que estos 2 muchachos participaron en un intercamb o a Alemania, ellos 2 en junio 

del próximo año van para Alemania, y de 16 mucha ,has participaron 150 jóvenes, 
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ellos fueron seleccionados por la calidad de scouts qte son, tenemos que rajar los 

Purraleños, tenemos un grupo excelente y eso es grapias a todos ustedes, muchas 

gracias y estamos para servirles. J 
El señor Carlos Quintero manifiesta, muy buena . noches, honorable Alcaldesa 

señora Irene Campos, honorable Presidente Muticipal Licenciado Fernando 

Chavarría, Licenciada Secretaria Municipal Yoselyf Mora, regidores, síndicos, 

publico que nos acompaña, aprovecho antes en nombre de una señoras adultas 

mayores de Purra! enviaron al Concejo de Distrito un agradecimiento a todo el 

Concejo con sus condiciones que pudieron, como a,::¡orte a todo el trabajo que ha 

tenido el distrito de Purra!, hoy tengo el honor de replresentar, como representante 

legal de dos Asociaciones Beraca, presentarme ante 11 

ste Concejo que he realizado 

al distrito de Purra!, hoy es el distrito muy distinto a otros por su nivel social, 

necesidad de desarrollo, de trabajo social dentro d • 1 distrito, hemos presentado 
1 

varias propuestas de creación de trabajo asociado ª1: empañado a los objetivos de 

desarrollo sostenible y creación de empleo con salario digno, agradecemos el apoyo 

al Concejo de Distrito, Alcaldía, Concejo Municipal p r la oportunidad de desarrollo 

del Pronae, del Ministerio de Trabajo, que brindó ¡I 150 personas un curso en 

administración, contabilidad y otras habilidades, para que estas personas desarrollen 

proyectos de ideas positivas en la comunidad, de es e grupo se unieron personas 

del proyecto Pronae y miembros de la asociación Be aca y se inicia el proceso de 

precooperativa formando la primera cooperativa de cuidadoras, la idea que este 

modelo sea replicado y a la vez se pueda realizar un proyecto de empacadoras 
1 

brindando estos ingresos económicos y trabajo digno, 1 erá desarrollado en el edificio 

de gimnasio centro de formación, también prese to para su conocimiento y 

seguimiento el proyecto de propuesta puesto en m rcha el proyecto Ebais en el 

distrito de Purral, también presento para su conocimiento y seguimiento el proyecto 

de aceras, casetas de espera de buses, en la últim! parada de buses de Purral, 

donde se ampliaría la calle para que los buses 1uedan dar vuelta y queden 

parqueados en posición de salida, agradecemos tamtjién los futuros proyectos para 

mejoramiento de servicios gratuitos a la comunidad ctjmo el segundo piso donde se 
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encuentra hoy el centro de intervención temprana del ~ani, esperamos continuar con 

la segunda etapa del gimnasio centro de formación dlonde trabajara una guardería 

infantil, comedor alternativo para adultos mayores, te último el proyecto para el 

próximo año es la construcción de un planche tec ado con cancha de futbol y 

básquetbol, cabe destacar donde la semana pasada ermino el campeonatos entre 
1 

barreadas que fue un éxito y participaron entre 60 jóvines y de ultimo puedo indicar 

que los grupos de voluntarios están realizando el arreplo de la zona de reserva y la 

creación de un sendero para el disfrute de todos, colmo siempre agradeciendo su 

atención y seguimiento Carlos Quintero. J 
La señora Rosemary Artavia González manifie ta, buenas noches a todos y 

todas, en primer instancia quiero agradecer al cohcejo Municipal los recursos 

asignados para la creación del aula de emprendedora~ de Purra! Abajo o del distrito 

de Purra!, ya eso es un hecho, ya hoy se conectó la lu1
1
, estamos en vías de conectar 

el agua, y también le doy las gracias al Concejo Mun cipal porque con los recursos 

que asignó el Concejo Municipal pudimos construir I acera de la avenida Kurú, y 

ahorita se le está poniendo la guía para no videntes dif o yo, eso en primer instancia, 

en segunda instancia si quiero hacer un reclamo porque hace un año en la sesión 

municipal que se celebró acá presente una serie dJ inquietudes a las cuales no 

dieron respuesta, en el mes de agosto este año nos rtunimos con el señor Alcalde, 

le llevamos una serie de inquietudes tales como el ¡deplorable estado en que se 

encuentra las calles del sector sur de Heliconias, An~rés Campos el director de la 
1 

Unidad Técnica nos dijo que para diciembre venía la reparación, el recarpeteo de 
1 

esas calles, y ya estamos hoy aquí casi 15 de diciemb~e y todo brilla por su ausencia, 

igualmente abogamos por las calles de Olimpos, Lora Verde y otros sectores de 

Purra! Abajo, también solicitamos la construcción de bceras, cordones de caños en 

diferentes sectores de todo el distrito, porque la probl~mática de cordones de caños, 
1 

aceras en este distrito es un grito a voces, es decir np se ha invertido en cordones 

de caños, ni en aceras, en cordones de caños, sé qt e existe un presupuesto muy 

grande en la municipalidad, sin embargo usted va a ctalquier urbanización y ve ese 

problema, también se habló del problema que tenerrios al costado norte del salón 
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comunal de Kurú donde son 150 metros de acera y ue contesto la administración 

que para hacer una acera de 150 metros que es i portantísima porque por ahí 

circulan los niños del kínder de la Juan Enrique Pes alozzi se tienen que tirar a la 

calle con el consiguiente peligro de ser atropellados sin embargo no ha habido 

voluntad política para arreglar, hacer una acera de l 150 metros, sobre todos los 

puntos que se trataron en esa reunión el señor A19a1de quedo en enviarnos las 

respuestas respectivas y las estamos esperando ternos en todo el distrito el 
! 

abandono total de cordones de caño como les indique¡ anteriormente aceras y calles 

en mal estado entonces me pregunto donde se inviertrn los recursos de la ley 8114 

los mil doscientos millones que le acaba de asignar el Concejo Municipal para 

reparación de calles, que es Purra! es de una terce~a categoría, a Calle Blancos, 

Montelimar en todo lado están reparando calles pero ~urral en el abandono, nuestro 

distrito se encuentra en total abandono y no puedo obyiar la millonaria inversión que 

se ha hecho en las casetas desechables que han tenipo que invertir para repararlas 

y esas moles de cemento que se hicieron en Purral 4rriba que es una ofensa para 

los vecinos del sector de arriba que solo esas tres caJetas es lo que le han dado, la 

problemática de basura en cuatro administracionel sigue igual, no ha habido 

avances y si hablamos de nuestra cabecera Guadalu~e que es un sector temerario 

Goicoechea muestra un importante deterioro en rela1ión con los cantones vecinos, 

usted va a Coronado, San Pedro, Moravia y Goico¡chea sigue en el abandono 

estábamos en el 2007 en un lugar número 9 y actualrrente estamos en un lugar 33 

valoren ustedes vecinos de Purra! como se está admihistrando los recursos de este 

cantón. -------------------+-----------

La señora María del Carmen Jiménez señala, butnas noches espero que todos 

se encuentren muy bien yo quisiera que la Municipal¡ldad tomara en cuenta todo lo 

que es el sector de lo que es Ana Frank, en primer lugar lo que es el play que queda 

al costado de la cancha que eso tiene años de estar n abandono yo necesito que 

por favor ahí hay muchos niños que van a jugar cualquier cantidad de chiquitos que 

necesitan ver ese play bien y también necesitamos u a zona porque aquí tenemos 

muchos animales lo que son perros, necesitamos qu. nos ayuden en eso, también 

,I 
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aquí en el Residencial Ana Frank, yo vivo aquí en el Re idencial Nuevo de Ana Frank 

en la parte de atrás vivía un señor que la Munil ipalidad saco ahí nosotros 

necesitamos nosotros como vecinos nos hagtn algo atrás por favor 

encarecidamente se los pido, viniendo hacia abajo hacia la escuela aquí en la 

subidita normalmente llega gente a botar basura y es es un cochinero que todo el 

tiempo viene la muni lo recoge por favor si se pudiera 1errar se les va agradecer otra 

cosa el puente, en el puente hay indigentes consumiendo droga tarde, día, noche, 

asaltan hacen lo que les da la gana inclusive la canchr y lo que es play lo tienen de 

bunker esa es otra cosa que uno llama a la municipal,dad a los municipales vienen 

un momentico ahí los dejan igual no se puede hacer rada entonces a ver para que 

tomen cartas en el asunto en ese sentido, otra cosa 1¡os vecinos, aquí en el mismo 

puente la gente que está pegada a mano derecha I hí hay un montón de gente 

viviendo en ese bajo ponen toda la bendita basura en .la acera que es tan pequeñita 

que lo que mide es metro veinticinco, metro diez y no lo dejan a uno pasar es 

demasiada la cochinada la gente ya se ha dicho que ayude en eso y dicen que no 

okey viniendo para acá hay algo muy importante yo engo en representación tanto 

de los vecinos de la urbanización Ana Frank tanto losl
1 

vecinos de aquí de lo que es 

Lomas, vecinos de Ana Frank y lo que somos padres¡ de familia que tenemos hijos 
1 

en la Escuela Juan Enrique Pestalozzi, vea yo sé qu~ la muni ayuda mucho en lo 
1 

que es infraestructura y muchas cosas pero nosotros tomo padres y representantes 

de nuestros hijos estamos muy molestos porque, polrque nuestros hijos no tienen 

una libre no pueden disfrutar de su escuela porque f n esta escuela hay portones 

cada cinco metros, tanto en la entrada, tanto en lazo . as de aquí arriba en las aulas 

todo esto y los cuales los niños en horas lectivas lo portones tienen candados y 
1 

aparte de eso que no tienen un disfrute normal de unJ escuela de lo que es recreos 

entonces yo necesito que por favor talvez no se liaremos la atención a los que 

administran lo que es la escuela Juan Enrique Pestal9zzi y también que nos ayuden 

en eso porque un temblor o un terremoto está el consrrje con el teléfono y portones 

cerrados con todos los niños aquí adentro y no tienen ~isfrute de lo que es la escuela 
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gracias y buenas noches. 

ARTÍCULO VII --------------------------------------------t--------------·------------------

RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADtS,POR LOS VECINOS DEL 

DISTRITO DE PURRAL HASTA POR 10 MINUTOS lMAS 3 MINUTOS PALABRA 

ALGUN INTEGRANTE DEL CONCEJO -------
1
-------------- -----

La Sindica Propietaria Iris Vargas Soto, si bu,nas noches de nuevo, voy a 

contestar algunas y algunas que van a quedar pendi~rntes se las vamos hacer por 

escrito, sobre el tema del empleo en la comunid,d, si totalmente de acuerdo 

caballero, se está trabajando en esos temitas verdad ¡:¡ero usted sabe que son cosas 

que llevan un trámite lento y largo, para servirle, luJgo a la señora que se dirigió 

hacia el Concejo de Distrito, muchas gracias, creo qul ya no está, pero igualmente , 
1 

muchísimas gracias, luego la Doctora, estamos para fervirle, doña, se me olvida el 

nombre de la Dra., muchísimas gracias, si se le va t 
1

abajar con la donación de las 

plantitas, en el momento que se pueda con Ezequie, se va visitar el lugar verdad 

para trabajar con ustedes de la mano, en la reparació de la calle vamos hablar con 

el caballero encargado del tema que es Andrés Camp
1 

s y de acuerdo a lo que él me 

conteste yo con mucho gusto le hago saber la contes
1

ación correcta, luego sobre el 

tema de las Heliconias también lo voy a trabajar co quien le corresponde en ese 

departamento, luego sobre el tema doña Rosemary creo que fue la que consulto 

sobre el presupuesto aprobado de las casetas y luej sobre el tema de las aleros, 

los aleros si ya se hizo lo que corresponde verdad y 
I 
vino el ingeniero y vio lo que 

debemos de hacer, eso fue un proyecto organizado ton el Concejo de Distrito y la 
1 

Asociación ADIPA, luego sobre las casetas si con m~cho gusto, ingeniería hizo un 

recorrido con mi persona y luego los empresarios qe los buses también hizo un 

recorrido y siempre se trabajó como viene la ley, luegJ los basureros lo voy a revisar 

porque yo no puedo hablar de más, no puedo contest~rlo ahorita pero si le voy hacer 

llegar por correo electrónico, don Orlando muchas gtacias de verdad por la ayuda 

como siempre atento con los chicos, con las asociacio~es trabajando en todo nuestro 

distrito de Purral, luego lo que es Ana Frank ya yo h~ estado en reuniones con las 
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personas de lugar para organizar el proyecto del parqI:e infantil y el parquecito para 

los animalitos de ese lugar, don José Domínguez esta ahorita de momento el 

proyecto con un espacio esperando resolver un probl . ma que hay con el contratista 

pero próximamente se va estar trabajando, luego él dilce que hay 100 personas que 

han firmado para quitar las paradas, bueno en Purra! tenemos casi 35 mil habitantes, 
1 

quizá más, entonces no sé si usted hizo ya lo que corr

1

~sponde con las asociaciones 

que está mencionando, menciona Beraca, el Pueblo yo conozco a Elena Retana 

8 que es la Presidenta de esa Asociación entonces de jnomento ingeniería se puede 
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encargar para contestar muy respetuosamente lo fue corresponde para estos 

trabajos que el Concejo de Distrito presentó y uste • es señores Regidores todos 

aprobaron ese proyecto, ese proyecto de las paradas no es inventado de Iris, ni del 

Concejo de Distrito, ese proyecto fue presentado por el Concejo de Distrito y luego 

fue pasado al Concejo Municipal y todos votaron a favor de que se hiciera este 

proyecto, entonces con todo el amor el mundo si qui . ro decirles no es un proyecto 
! 

inventado, igual yo para hacer un proyecto con mi~ compañeros del Concejo de 

Distrito lo trato, lo dialogo y luego lo presento como c rresponde y más bien lo que 

me quede pendiente yo lo voy a revisar acá lo tengo y o voy hacer llegar a todos ese 

tema y bueno a doña Rosemary lo del dinero de la calles se acaba de aprobar, 

ahora se aprobó no sé si estaba usted presente verdJd para lo que corresponde de 

San Francisco, Purra! y todos los distritos ahora se ap~obó el presupuesto y lo puede 

revisar, muchísimas gracias.---------+-----------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, vamos a continuar con las 

palabras de los jefes de fracción, bueno antes que e
1
so algún otro compañero que 

sea del Concejo que. --------------1-----------

EI señor José Alfredo Rubio señala, queríamos saber cuándo se van aprobar 

los proyectos para el 2024, si hay alguna fecha que os vayan a indicar, los que ya 

están aprobados pero que nos lo comuniquen eso es lo que queríamos saber más 

que todo, no lo tengo en físico entonces quería saber lsi nos lo podían ampliar. ------
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La Sindica Propietaria Iris Vargas Soto indica, si señor, de hecho, le voy a 

cegalac esta ropla caballern, ª'"' ya está, apmbados jtodos los prnyecios para este 

año 2023-2024, el dinero que se aprobó son cien 
1

o noventa y nueve millones 

doscientos veinticuatro con novecientos diecinueve y ~hí va todo lo del Concejo de 

Distrito más bien yo lo traía y aquí esta. J 
El Presidente del Concejo Municipal expresa, na 

1

a más que no me quedo clara 

la consulta eso que le está trasladando Iris es presupyesto del 2023, a final si lo que 

está preguntando es por el próximo año 2024 complfto estamos a la espera de la 

aprobación de la Contraloría para que venga el presubuesto y posteriormente se le 

remitirá no hay ningún problema por aquello nada máJ, perfecto.-------

ARTÍC U LO VI 11---------------------------------------------------•---------------------------------------

PALA B RAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTAIPOR 3 MINUTOS---------------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, mj', indican que Lorena Miranda 

le esta cediendo las palabras a don Carlos Calderón. +-----------

15 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga manifiesta, muy buenas noches 
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a los vecinos y vecinas que nos acompañan presencialmente, y los que nos ven por 

las redes sociales, muy brevemente agradecer, yo s~y de este distrito, en mis 26 

años toda la vida he vivido aquí y obviamente pues tengo una pertenencia construida 

por eso, yo quería nada más agradecer a la comunida, de Purra!, ahora que nosotros 

vamos cerrando nuestro periodo y queremos darle la7 gracias por habernos dado la 

oportunidad también de haber llegado hasta acá, quéría también decirle alguna de 
1 

las inversiones que aprobó la amplia mayoría del Conbejo Municipal para el tema de 
1 

la infraestructura vial verdad por las consultas que se ~ieron, en el caso de purral, el 
1 

sector 3 y 4 son cincuenta y cuatro millones, treinta y u.in millón de las Marianas y las 

calles internas del pueblo son cincuenta y cuatro millJnes, esas son las inversiones 

digamos que están planteadas para el Distrito de Pu~~al dentro la de aprobación de 

los mil doscientos millones que se hicieron, con rekpecto y quería hacer alguna 

aclaración obviamente pues el ejercicio del carg~ hemos gestionado muchos 

proyectos de hechos estamos muy contentos porque be consiguieron ocho millones 
1 

de colones para, de un proyecto que cuesta cuarent~ pero una primera etapa para 
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justamente reparar el proyecto e iniciar el proyecto de construcción del parque 

infantil, en el parque Ana Frank que ahora la señora o estaba mencionado ya eso 

está aprobado por el presupuesto extraordinario ¡1 ultimo que ingreso y la 

modificación también y está ya las especificaciones té¡cnicas en ingeniería para que 

se pueda ejecutar ese proyecto de ocho millones que 1omo les digo es de cuarenta 

pero bueno vamos iniciando con una primera etapa tal,bién indicar que se ha dado 

seguimiento al proyecto del centro cívico por la paz ~esde el principio desde que 

llegamos todo el Concejo Municipal estuvo gestionand~ seguimientos en ese sentido 

que es un tema bastante importante y quería aclarar lcon lo que dijo la compañera 

Iris relacionado al tema de las paradas.------4-----------

EI Presidente Municipal indica, Carlos me re alas un segundo, por favor 

compañeros si le pueden poner atención nada más, se los agradezco. -----
1 

Continua el Regidor Propietario Carlos Calderón iZúñiga, lo relacionado con las 
! 

paradas el Concejo Municipal no puede rechazarle! un proyecto al Concejo de 

Distrito, el Concejo Municipal les aprueba a menos de¡¡ ue haya un tema de legalidad 

que no respalde entonces el proyecto como tal que p opuso el Concejo de Distrito, 

el Concejo lo aprueba adrede porque no lo puede m¡odificar, entonces me parece 

importante que eso quede claro, si el diseño fue incorrrcto o no lo fue ya eso es otra 

cosa, verdad pero el Concejo Municipal aprueba l~s partidas íntegramente que 

presenta el Concejo de Distrito a menos de que haya Jn tema a nivel presupuestario 
1 

o a nivel de legalidad que se esté incumpliendo, ent
1 

nces me parece que eso es 

importante porque si hablamos de responsabilidades hay responsabilidades de la 

administración Municipal en su generalidad para el dis ño que tuvieron esas paradas 

que sin duda alguna las primeras y las segundas han. sido lamentables y que se ha 

gastado una millonada innecesaria para la percepción de muchos compañeros y 
1 

compañeras, entonces eso me parece importante aclararlo y nuevamente agradecer 

a la comunidad de Purra!, que nos ha dado la oport nidad de estas acá y yo creo 

que hay muchísimo más para hacer ene este distrito t n bonito, gracias.----

EI Presidente Municipal manifiesta, compañeroi a los Jefes de Fracción que 
1 

van hablar, nada más les voy a pedir un favor, n~da más recordemos que el 
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micrófono está aquí en frente porque el intérpret1 de lesco no puede estar 

siguiéndolos a ustedes verdad, entonces en la medida ~e lo posible, que se acerquen 

aquí para que él no tenga que estar rotando y que sealfácil la trasmisión y se pueda 

apreciar bien. ---------------1-----------
EI Regidor Propietario William Rodríguez Román ex 

I 
resa, buenas noches mesa 

principal, Regidores, síndicos, vecinos de purra!, perso¡nas que nos ven en las redes 

sociales, bueno este voy a felicitar a Iris por estos pro~ectos al Concejo de Distrito a 

los líderes, pero lo que si no me ha parecido son lasl paradas, eso se lo dejo a la 

Administración para que no pase otra vez eso, porque¡. las paradas ahí no se tapa ni 

el sol ni la lluvia, que tiene más comunicación ellos co I ingeniería este se los dejo a 

ellos, porque se ha hablado mucho de eso, para mil este es un honor estar con 

ustedes también para mi este distrito es el distrito q~e tiene más población es un 

distrito donde la Municipalidad tiene que darle más seJvicio ya sea en los La sindica 
1 

Iris Vargas soto, manifiesta ! 

Si buenas noches de nuevo, voy a contestar algunaJ y algunas que van a quedar 
1 

pendientes se las vamos hacer por escrito, sobr, el tema del empleo en la 

comunidad, si totalmente de acuerdo caballero, se esfa trabajando en esos temitas 

verdad pero usted sabe que son cosas que llevan ~n tramite lento y largo, para 

servirle, luego a la señora que se dirigió hacia el Conc,jo de distrito, muchas gracias, 

creo que ya no está, pero igualmente , muchísim,:js gracias, luego la Doctora, 
! 

estamos para servirle, la .. se me olvida el nombre de t Dra. si se le va trabajar con 

la donación de las plantitas, en el momento que se pu¡ da con Ezequiel, se va visitar 

el lugar verdad para trabajar con ustedes de la mano 

s, ya sea en los caños, ya sea en la recolección 1e basura darle un día más, ya 

sea en aceras, ya sea en los parques, mantenerlos¡ limpios, tener de calidad los 

juegos de los niños, tener calidad de instalaciones deJ:!Ortivas para desarrollar lo que 
1 

es el deporte y la cultura, bueno y también ojalá que s~ concrete el Centro Cívico por 

la Paz, eso generaría para los jóvenes calidad, para empresas que podrían llamar 

aquí, para los pymes, para los emprendedores, peq eñas empresas bueno en fin 

eso sería importantísimo, ojalá que se llegue ese pr yecto, también me gustaría al 
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final que se llegue el Plan Regulador, el Plan Regulad¡or está actualizándose, pero 

eso hay que revisarlo con la audiencia, con el públic¿ y con el Concejo, ojalá que 

estemos nosotros o que sea otro Concejo, yo siemplre he soñado por un parque 

industrial, un parque industrial aquí en Purral, Purral ,~ecesita un parque industrial 

tenemos gente con mucho talento, no necesita irs, la gente a trabajar a otros 

distritos, eso equilibra al distrito lpís, Purral, Ranch© Redondo, y un montón de 

distritos y le generaría rubros a la Municipalidad, yol creo que esto es bienestar, 

calidad, progreso para el distrito de Purral y para el qantón, yo creo que eso sería 
1 

todo y pensemos en eso, cuando llegue de SETENt y pase a audiencia pública 

tenemos que sacar un buen parche, un buen terreno p ra hacer esa zona franca que 

Purral lo necesita.-------------+-----------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, gr cias don William, doña Xinia 

creo que usted es la Jefe de Fracción, usted va a ha~lar o va a hablar don Carlos, 

don Carlos por favor, don Carlos es el tema del interp~ete, si quiere se pone de este 
1 

lado y nos ve a todos, de este lado y nos puede ver a todos.--------
¡ 

El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríg¡uez dice, don Fernando, pero 

no es que sea un tema de polémica, discúlpeme.---+----------

EI Presidente del Concejo Municipal expresa, no no, jamás, por supuesto. ---

El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríg ez dice, usted es muy bueno 

para eso.------------------4-----------

EI Presidente del Concejo Municipal expresa, e para que se aprecien en el 

video. ------------------+-----------

El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodr guez dice, bueno, un saludo 

que han venido hoy, en verdad estas sesiones se han echo básicamente para venir 

a escuchar a los vecinos, escuchar el clamor, escuc.
1

ar las quejas, y yo me siento 

muy feliz en estar hoy aquí porque algunos compañe1os que me antecedieron en la 

palabra me dieron algunos datos, en verdad el Corcejo Municipal ha hecho un 

trabajo y un gran esfuerzo de muchas formas para tr~er inversiones a este distrito, 
1 

que es un distrito bastante vulnerable, por ejemp1J hoy se inauguró Vistas de 

1 
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Guadalupe, con ciento cuarenta y cuatro familias más, leso significa que el distrito va 

a necesitar más servicios públicos, mejores carreteras r eso es importante, cada día 

Purra! va creciendo y yo creo que Purra! debe de ate1derse más, le debemos pero 

tenemos que trabajarlo bien, el Concejo Municipal h I hecho un gran esfuerzo por 

aprobar recursos para el progreso y el desarrollo del d strito, el Concejo aprueba los 

presupuestos pero quien lo ejecuta es la Administr ción, la Administración está 

obligada a ver que esos recursos se hagan bien, se inviertan bien, se hagan 

planificadamente, se hagan consensuadamente y con ersado con los vecinos, no sé 
1 

pueden estar haciendo obras muy forzada por más b¡ena voluntad que tenga todo 

esto, se le ha aprobado los recursos y los planteamie tos que ha hecho el Concejo 

de Distrito y nunca si ya lo decían no se ha podido 1ues vetar o considerar algún 

otro, algún proyecto, puesto que tiene que ser por un lema legal, pero en fin la idea 

es que sigamos trabajando para crear un Purral cada día mejor, un Purral que sea 

cada día con grandes oportunidades con fuentes ¡· e trabajo como pedían que 

podamos trabajar en la niñez, que tengamos mejores i stituciones de escuelas, aquí 

la Municipalidad también le ha dado una inversión mu, grande tanto a esta escuela 

como a la Luis Demetrio Tinaco, y también al Col~gio, en todo, en cultura, en 

infraestructura, se ha venido trabajando bastante bien, pero la idea es venir a 

escucharlo y decirles hoy que el Concejo Municipal 11 que le corresponde que ha 

dado la inversión, ha aprobado los proyectos, porque estos recursos no son, ni de la 

Administración, ni del Concejo, son del pueblo, y se I eben de invertir bien, y cada 

día debemos de hacerlo, tener mejores carreteras mejores aceras, y mejores 

instituciones y mejores condiciones que nosotros poda os trabajar por supuesto que 

esto debe de hacerse las inversiones más objetiva y que más le convengan al 

Colegio y dónde más debemos invertir es en educalión, que las becas sean bien 

manejadas, se han venido dando en fin el Concejo M nicipal ha venido trabajando y 

tendremos que seguir trabajando en esa línea y yo sqlicito a la Administración pues 
1 

que los recursos sean más consensuados, sean m1

1

ás respetuosos, y sean más 

técnicos muchas gracias, muy amable. ------+,-----------

32 



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

(f il 

Municipalidad de Goic:oeihea 
1 

Sesión Extraordinaria N°29-2023, jueves 14 de diciembre de_l_J023. 

1 36408 
El Presidente del Concejo Municipal expresa, gracias don Carlos, vamos a 

finalizar con Liberación Nacional, yo soy el Jefe, pero le ¡cedo la palabra a Iris Vargas. 
' La Síndica Propietaria Iris Vargas Soto indica, muy buenas noches de nuevo, 

este bueno hoy me toca a mí de parte de la Fracción dJI Partido Liberación Nacional 

a todos muchísimas gracias, señores Regidores, señorJ Alcaldesa, señor Presidente 
! 

Municipal, para mí es un gusto trabajar para el distrito, $iempre he tratado de hacerlo 

bien, y los felicito a ustedes señores Regidores, a toda¡l las Fracciones, aquí no vino 

a trabajar una Fracción nada más, todos trabajamos y todos trabajamos para el 

distrito, y de parte mía, me siento muy orgullosa de ~er la Síndica del Distrito de 

Purral, así como la gente hoy por hoy me han dicho estas trabajando bien, de 

momento en que Dios me lo permita voy hacerlo, y lo hago con mucho cariño, así 

que muchísimas gracias, estoy para servirles, y en el pomedorcito hay un pequeño 

refrigerio, y que Dios me los bendiga, y se cuidan mujcho, porque Purra! esta para 
1 

servirles y tienen Síndica para rato.-------,:-----------
ARTÍCULO IX _____________________________________________________ l _____________________________________ _ 

, 1 
PALABRAS DE LA ALCALDIA MUNICIPAL HASTA ¡oR 5 MINUTOS.---------------

La Alcaldesa Municipal señala, buenas noches estimados miembros del 
1 

Concejo Municipal, respetado Presidente Fernando qhavarría, queridos vecinos y 

vecinas tanto aquí presentes como los que nos siguen t n las redes sociales y a todos 

los integrantes del equipo técnico y demás asistentes a ¡1a señora Secretaria, conozco 

Purral desde hace muchos años y es un honor estar quí una vez más este distrito 

es un auténtico tesoro lleno de oportunidades que día tras día hemos podido 

descubrir y apoyar de manera activa y debemos conti uar admiro a su gente la que 

quiere salir adelante, nuestras visitas de supervi ión en obras durante esta 

administración no solo nos ha permitido ejecutar nuest~as mejores tan gentibles sino 

también vislumbrar el amplio espectro de posibilidatjes que debemos trabajar en 
1 

conjunto para hacer realidad estos compromisos, estamos comprometidos en seguir 
.1 

colaborando para construir un distrito y un cantón mejpr, es precisamente el trabajo 
1 

en conjunto con el Concejo Municipal, el Concejo de Distrito, Vicealcaldía, la Alcaldía, 
! 

los distintos departamentos municipales así como las ~sociaciones de desarrollo y el 
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1 invaluable esfuerzo de cada uno de ustedes vecinos y./vecinas de Purra! lo que nos 

2 permite avanzar, nuestra visión va más allá de identifi~r problemas, nos centramos 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

en proyectos aplicables que ofrecen soluciones integr11es para el beneficio de toda 

nuestra comunidad impactando posiblemente en la s~lud física, mental y social de 

niños, jóvenes y adultos y adultos mayores, hoy c1ncluimos nuestras sesiones 

extraordinarias en todo el cantón bendito sea Dios qur nos permite cerrar aquí en 

Purral, muchísimas gracias a todo el público que se pncuentra aquí presente nos 

despedimos esta es nuestra última sesión municipal! extraordinaria, agradecerles 

mucho al Concejo de Distrito, Iris excelente el trabrjo que hace usted en esta 

comunidad a todos los scouts, a la Dra. Sandi también fabemos que trabajan mucho 

en estas comunidades a los señores amigos ve1inos, compañeros de lucha 

muchísimas gracias muy buenas noches que Dios I bendiga este distrito y que 

bendiga también al Cantón de Goicoechea. -----+!-----------
1 

' 1 
ARTICULO X-----------------------------------------------------7---------------------------------------

I 
PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASf A POR 3 MINUTOS.----------

El Presidente del Concejo Municipal, yo estoy ruy agradecido por participar 

otra vez en Purra!, gracias a doña Xinia por prestarnos ¡1a escuela la tiene muy bonita, 

Iris, Álvaro muchísimas gracias por colaborar y ayrdarnos en este proceso de 

crecimiento, en este distrito que sin duda como lo pan mencionado muchísimas 

necesidades tema de trabajo en el Salvador nos llevatos la tarea a pesar que no es 

un tema municipal podemos ser el puente para fort' ular proyectos a través del 

Concejo Municipal, quiero felicitar a Aníbal, a don Mart n, a don Ricardo, a don Carlos 

Quintero, a la Dra., a don Orlando, es increíble la lab r que han hecho años antes, 

es que son años antes, ustedes no han iniciado h!ce poco es que llevan años 
1 

tratando de sacar a Purra! adelante con sus frutos qu, se ve en este periodo que les 

ha tocado el centro de formación increíble todas las capacitaciones, las 
1 

emprendedoras como vienen de otros lados ayudar a 4er parte de esto, don Orlando, 

los guías scouts estoy fascinado con el tema que ~an hecho ustedes ahí, súper 
.1 

agradecido con el tema que le han prestado a la Alcal~ía Municipal para este evento 

Mte fio de semaoa, doa Carlos a,;,teco q,e ha pciado m,ohas veces'" trabajo 

1 
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para que otras comunidades y otras emprendedoras 111uedan sacar adelante y sean 

parte de ese proceso un Purra! diferente, nada más 1+s pido una última cosa sigan 

haciendo que las cosas pasen porque es por ustedes lque este Purra! esta cada día 

mejor, muchísimas gracias y buenas noches. ----1-----------

AI ser el veinte horas con cincuenta y dos minu os el Presidente del Concejo 

Municipal, da por concluida la sesión. ------1------------

""-,;; 

Presidencia del Concejo Municipal 
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